

# Stephanusschule öffnet ihre Türen

■ **Paderborn.** Die Stephanusschule präsentiert sich am Samstag, 28. September, mit einem Tag der offenen Tür. Ab 9 Uhr können alle Besucher und Eltern zusehen und mit erleben, wie in der Grundschule gearbeitet wird. Um 9 Uhr werden in der Aula die Schwerpunkte der Bildungsarbeit kurz vorgestellt. Individuelle Förderung, Stärkung der Kinder und Soziales Lernen als Ziele der Schule werden erklärt und alle Fragen zum Kinderbildungshaus, der engen Kooperation mit der Kita Fontane und dem Familienzentrum Lange Wenne, aber auch zur Schulsozialarbeit, zur Elternschule und zur Offenen Ganztagschule mit der Hausaufgabenbetreuung werden beantwortet. Der kurze Vortrag beinhaltet Grundsätze zur Elternmitwirkung, der Unterstützung vom Förderverein und der vielfältigen Angebote für die Schüler. Insbesondere aber die Ganztagsklassen, deren Vorteile sowie die organisatorischen Rahmenbedingungen werden erklärt. Die Umsetzung kann ab 9.15 Uhr in den Klassen erfahren werden. Kinder sprechen über ihre Aufgaben und präsentieren ihre Arbeiten, das pädagogische Personal beantwortet Fragen.

**Quelle:**

"Neue Westfälische"

vom 25.09.2019

Lokalausgabe Paderborn

(Kreis)